

Baustart des Schulhauses Profidurium 25



Der Baustart des neuen Schulhauses Profidurium 25 ist erfolgreich erfolgt. Bei den ersten Sondierungsarbeiten wurde festgestellt, dass erst in einer Tiefe von über drei Metern Kies zu finden ist. Diese unerwartete Bodenbeschaffenheit machte eine Anpassung des Fundaments erforderlich. Trotz dieser Herausforderung verlaufen die Bauarbeiten nach Plan.



Da der Schulbetrieb während der gesamten Bauphase normal weiterläuft, wird der Sicherheit höchste Priorität eingeräumt. Besonders hervorzuheben ist das vorbildliche Engagement der Firma IRH, die umfangreichen Massnahmen ergriffen hat, um eine sichere Baustelle zu gewährleisten. Mittlerweile ist die Fundamentierung abgeschlossen, und die Arbeiten befinden sich im vorgesehenen Zeitrahmen. Die



Schülerinnen und Schüler – selbst die Kleinsten – verfolgen den Baufortschritt mit großer Neugier und beobachten das Geschehen mit Adleraugen. Die Entstehung eines neuen Schulhauses ist für alle Beteiligten ein spannendes Ereignis, das mit grossem Interesse verfolgt wird.

Marc Joss, Hauswart Schule Niedergösgen

